

◀ FITCH MANTENDRÍA SU CALIFICACIÓN SI PIDE RESCATE ▶

# Crece presión para España

**POR FELIPE GAZCÓN**

*felipe.gazcon@gimmi.com.mx*

La calificadora Fitch anunció que mantendrá la nota soberana de España si pide un rescate global, lo que parece ser un aumento de la presión para que el país decida por esa opción.

Hace unos días, Standard and Poor's informó también que no bajaría la calificación de riesgo al país ibérico si pide el rescate financiero.

La zona euro prometió en junio a España un rescate por hasta 100 mil millones de euros para sus bancos, que entraron en crisis por el estallido de la burbuja inmobiliaria.

Sin embargo, se calcula que España podría verse obligada a pedir un rescate más amplio para su economía, a través de una acción del Banco Central Europeo (BCE), pero se resiste por temor a que le exijan condiciones aún más restrictivas.

Gabriel Pérez del Peral, director de la Facultad de Economía de la Universidad Panamericana, explicó que el gobierno ha estado reacio a reconocer la necesidad del rescate debido a que más medidas ahondarían la recesión del país.

Por esto se ha tardado el gobierno, pero el rescate es algo que será inevitable, porque siguen deteriorándose las carteras, tanto de las autonomías como de los bancos, advirtió.